5月14日腹赤小校区(腹赤小体育館)

【ご質問】

- Q1 制服について、現段階では決定してはいないと思いますが、令和6年4月からは完全新設校の制服になるのか、それとも、移行期間を設けて前の中学校の制服を使用可能とするか、もし現段階で決まっていることがあれば教えてください。
- A 制服につきまして、令和6年度に開校とすると、その時、中学生となるのは、 現在の中学1年生、小学6年、5年の子どもたちが、それぞれ中学3年、2年、 1年となります。スタートする際には、中学1年生と、小学6年生は既存の中学 校の制服をすでにお持ちだと思いますので、そのまま利用できるようにしたいと 考えています。小学校5年生については、新中学校の制服を購入し入学するとい うことになるかと思います。以前の制服等のおさがり可能とするかどうか、いつ まで可能とするかについては、今後の部会で検討していくことになるかと思いま す。
- Q2 統合後の中学校を現在の腹栄中とするのであれば、腹栄中校区の子どもたちは 通学距離の変更はないので、心配される方はいないかと思いますが、長洲中校区 の子どもたちは通学距離が長くなると思うので、スクールバス等の検討はされな いのでしょうか?
- A スクールバス等の検討につきましては、これも部会の方で検討していただく案件にはなりますが、国で定めている通学路の基準が距離 6 km以内、通学時間 1時間以内となっております。長洲町おいては、一番遠いところから通学する子どもたちでも 4.5 km程度で、自転車での通学時間としても 20 分程度となります。事務局としての考えは自転車通学というところで検討しています。これも正式な決定については部会及び準備委員会の方で決定していくこととなります。
- ※この他にも、説明会終了後に個別のご質問・ご意見等をいただきましたが、こちらには 説明会の中での内容のみ掲載しております。ご了承ください。